

6 REGARDS

LA RENCONTRE DES JEUNES SAPEURS-POMPIERS A ÉTOY EN IMAGES PAR CÉDRIC SANDOZ

Habilité, partage et entraide chez les pompiers



1 ADRESSE

Une eau précieuse

Passer entre les portes en caisses CFF tout en gardant un maximum d'eau dans le cône, telle est la difficulté de cette épreuve.

2 CONCERTATION

Mais où est le plombier!
Quel tuyau mettre dans quelle vanne? Ces jeunes sapeurs semblent connaître la réponse.

3 SOFIANE

9 ans

Il maîtrise déjà parfaitement la lance à incendie.

4 CATAPULTE

Bombes à eau

Est-ce le début d'un nouveau sport?

5 ÉQUILIBRE

Et déséquilibre

Afin de corser cette épreuve, des sacs de sable sont projetés par l'équipe adverse pour faire tomber les pompiers en herbe ainsi que leur ration d'eau.

1

Samedi, les jeunes sapeurs-pompiers des sections romande et tessinoise se sont retrouvés à Etoy pour une rencontre et journée de joutes sportives. Comme par le passé, afin de favoriser les liens durant la journée, les différentes équipes formées par des membres de diverses sections se sont affrontées autour de

dix épreuves faisant autant appel à l'adresse, l'agilité, la force pure qu'à l'esprit d'équipe. Depuis 2009, les Etierruz n'avaient plus accueilli de rassemblement de jeunes sapeur-pompiers et ils étaient même les derniers à organiser cette manifestation que tous espèrent voir revenir à un rythme régulier. ○ CÉDRIC SANDOZ/FMO



2



3



4

